

QUELQUES DATES MÉMORABLES

LES GRANDES EXPOSITIONS DE LA PROVINCE

VALLEYFIELD	DU 16 AU 21 AOUT
TROIS-RIVIERES	DU 23 AU 28 AOUT.
SHERBROOKE	DU 28 AOUT AU 4 SEPTEMBRE
QUEBEC	DU 4 AU 11 SEPTEMBRE.

La préparation du bétail laitier pour l'Exposition

Les foires agricoles ont pour but de faire ressortir les progrès réalisés dans l'élevage d'une année à l'autre, à ce titre il importe de n'envoyer sur les terrains de l'exposition que les sujets d'élite du troupeau.

SELECTION: Ne choisissons à cet effet que les sujets présentant dans leurs formes et leurs couleurs les caractéristiques évidentes de la race à laquelle ils appartiennent, dont les progénitures, suivant l'expression anglaise, ont conservé "a high standard of excellence". c'est à-dire les meilleures aptitudes laitières. Inutile de chercher à prendre une chance quelconque en essayant de faire primer un animal qui ne serait pas entièrement qualifié pour la grande épreuve.

De plus, n'attendons pas la dernière extrémité pour décider du choix final des sujets que nous voulons exposer, ainsi que de la classe dans laquelle nous voudrions les faire entrer.

PROGRAMME DE PREPARATION: Une fois la question de la classe résolue, il est de toute importance de prendre un soin particulier de chaque animal, afin de lui faire assumer l'apparence la plus attrayante, la plus flatteuse qui soit de nature à faire valoir ses qualités extérieures en cours de tournée dans le rond.

L'ENTRAÎNEMENT, auquel le bétail qui prend part à l'exposition, est soumis à un étroit rapport avec la distribution des récompenses.

Par entraînement, nous voulons dire l'habitude que l'éleveur inculque à l'animal pour lui faire prendre une démarche, une allure dégagée non dépourvue d'une certaine grâce. Ceci inclut aussi des exercices de repos et de pose, qui font généralement une bonne impression chez les juges.

Si l'animal se comporte nerveusement sur le terrain de l'exposition, s'il n'est pas capable de prendre une longue pose qui permette aux juges de l'inspecter correctement, cette nervosité mettra la tête sous un jour défavorable, entraînant probablement la perte du prix, visé.

LA TOILETTE de circonstance comprend les soins des sabots, la coupe des "argots", la corne rapée et arrangée, les parois du sabot nettoyés et brossés.

Le lavage de la robe et un traitement à la tondeuse contribuent à améliorer la qualité du cuir et le poil de l'animal, tout en embellissant son apparence. Le nettoyage doit être fait avec des brosses légères, des chiffons et du papier sablé. Le papier sablé passe pour donner au poil un toucher doux et lisse qui sied fort bien à l'animal.

Souvent on voit des juges hésiter et même infliger un échec à un bon troupeau qui n'a pas reçu les soins de préparation voulus. N'est-ce pas là un avertissement de plus pour ceux qui se hasardent sur le terrain de l'exposition mal préparés?

SERVICE DE L'ELEVAGE

Ministère de l'Agriculture

PROVINCE DE QUEBEC

